
Auszug aus der Gemeinderatsitzung vom 23.08.2018 
1. Holzvermarktung im Kommunalwald: Änderung der Verträge ab 2019 gemäß 

§27 Landeswaldgesetz. Beratung und Beschlussfassung 

Aufgrund der Änderung von §27 Landeswaldgesetz hat das Land die mit allen 
Gemeinden bestehenden Verträge zur Holzvermaktung im Kommunalwald zum 
30.09.2018 gekündigt (Kündigungstermin lt. Vertrag) Die Änderungen des 
Landeswaldgesetzes tritt jedoch erst zum 01.01.2019 in Kraft. 

Um die vertragslose Zeit bis zum 31.12.2018 zu überbrücken, spricht sich das 
Land dafür aus, die gekündigten Verträge bis zum Jahresende weiter 
anzuwenden. 

Für die Zeit ab dem 01.01.2019 bietet das Land, in Abstimmung mit dem 
Gemeinde- und Städtebund, die Bewirtschaftung des Kommunalwalds ohne die 
Holzvermarktung an (siehe Schreiben Vertragsentwurf. ) 

 

Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst: 

Der Gemeinderat erklärt sich mit der Anwendung des durch das Land 
gekündigten Vertrags bis zum 31.12.2018 einverstanden. Weiterhin wird dem 
Abschluss des vorliegenden Vertrags zur Waldbewirtschaftung ohne 
Holzvermarktung ab dem 01.01.2019 in allen Punkten zugestimmt. 

Der Beschluss wird einstimmig gefasst. 
 
  
 
2.   Mitteilung und Anfragen 
 
2.1 Einziehung Wirtschaftsweg 
Der Vorsitzende informiert den Rat, dass die Satzung zum Einziehen des 
Wirtschaftswegs hinter dem Haus Schohfranze von der Kreisverwaltung genehmigt 
wurde. Es wurde eine Auflage von der unteren Naturschutzbehörde gefordert. Diese 
Forderung, zu Ersatzpflanzungen für den Fall, dass der Baum und Gehölzbestand 
auf der Wegeparzelle verändert wird, wurde mit dem Eigentümer und potenziellen 
Käufer der Wegeparzelle besprochen und akzeptiert. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 
2.2 Satzung Wirtschaftswege 
In einer der letzten Sitzungen wurde die Formulierung des Paragraf 6.4. der neuen 
Satzung für die Nutzung der Wirtschaftswege als nicht ganz verständlich kritisiert. 
Der Vorsitzende erklärt dem Rat, dass mit der Formulierung das Wenden der 
Arbeitsmaschine beim z.B. Pflügen, Grübbern oder Sähen gemeint ist. Dieses 
Drehen des Fahrzeugs auf dem Wegkörper ist nicht gewünscht. Und somit ist die 
Formulierung in der Satzung in Ordnung. Für eine Änderung wird keine 
Veranlassung gesehen. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 



 
2.3 Sachstand Straßenbau Saugarten 
Noch immer fehlen die Lampen. Die Masten sollen nach Aussage der Fa. Bott 
frühestens Ende August geliefert werden.  An Restarbeiten der Baufirma sind noch 
offen: das Beipflastern um die Laternen, das Aufschneiden und Vergießen der 
Übergangsstellen zum alten Asphalt. Risse im Randbereich des Pflasters müssen 
noch ausgebessert werden. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
2.4 Kirmes 
Die Feuerwehr fragt an, ob die Kirmes in Zukunft von der Feuerwehr ausgerichtet 
werden kann. Da es der einzige Verein im Ort ist und die helfenden Personen eh die 
gleichen sind, sieht der Rat hier kein Problem. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
2.5 Sachstand Mietwohnung Gemeindehaus 
Die aktuelle Mieterin hat den Mietvertrag zum 15.10.2018 gekündigt. 
Die Suche nach einem neuen Mieter läuft, erste Besichtigungen haben bereits 
stattgefunden und eine Person hat bereits Interesse angemeldet.  
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 

 

 


